

PERS

Kapolres Ciamis Bersilaturahmi dengan Cipayung Plus: Perkuat Sinergi untuk Kondusivitas Wilayah

Ciamis - CIAMIS.PERS.CO.ID

Feb 11, 2025 - 13:33



Ciamis – Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menggelar silaturahmi dengan organisasi aktivis mahasiswa yang tergabung dalam Cipayung Plus pada Selasa (11/2/2025). Acara yang berlangsung di Café Im'You, Jl. Jenderal Sudirman, Ciamis, ini bertujuan memperkuat komunikasi dan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Kabupaten Ciamis.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolres Ciamis menegaskan bahwa mahasiswa memiliki peran strategis sebagai corong demokrasi dan agen perubahan bagi bangsa. Ia menekankan pentingnya peran mahasiswa dalam mengawal kebijakan pemerintah secara kritis, namun tetap konstruktif.

"Kami sangat terbuka terhadap saran dan masukan dari berbagai pihak, termasuk mahasiswa. Polres Ciamis siap mendukung gerakan mahasiswa yang bersifat positif dan membangun," ujar AKBP Akmal.

Lebih lanjut, ia menegaskan bahwa silaturahmi ini bukan hanya sekadar pertemuan, tetapi juga sebagai upaya memperkuat kemitraan antara kepolisian dan mahasiswa dalam menjaga stabilitas daerah.

Di sisi lain, perwakilan Cipayung Plus, yang terdiri dari PC PMII Ciamis, HMI Ciamis, IMM Ciamis, KAMMI Ciamis, dan GMNI Ciamis, menyambut baik inisiatif Kapolres Ciamis dalam menjalin komunikasi dengan mahasiswa. Mereka mengapresiasi keterbukaan Polres Ciamis dalam menerima aspirasi serta masukan dari kalangan akademisi dan aktivis.

"Kami menghargai langkah Kapolres Ciamis yang proaktif dalam menjalin silaturahmi dengan kami. Saat ini, kami masih memantau perkembangan kebijakan pemerintah, termasuk rancangan KUHAP, dan belum ada instruksi gerakan tertentu dari organisasi kami," ujar salah satu perwakilan mahasiswa.

Mereka juga menegaskan komitmen untuk bekerja sama dengan Polres Ciamis dalam menjaga situasi yang kondusif di wilayah Kabupaten Ciamis.

Silaturahmi ini mencerminkan pentingnya komunikasi antara aparat penegak hukum dan elemen mahasiswa dalam menciptakan lingkungan yang harmonis. Dengan adanya dialog yang terbuka dan konstruktif, diharapkan situasi kamtibmas di Kabupaten Ciamis tetap aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

Acara ini berlangsung dengan aman dan lancar, mencerminkan kuatnya komitmen kedua belah pihak dalam membangun sinergi demi kepentingan bersama.

Harkamtibmas, Ciamis, Harmonis, Polda Jabat,